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2023 年 12 月 3 日（日） 

【クリスマス会準備】 

カブ隊 企画担当副長 

渋谷 真紀子 

今年のクリスマス製作は「くるくるあったかツリー」でし

た。割り箸の支柱に緑の毛糸を巻き付けてツリーを作

っていくのですが、みんな思っていた以上に器用で上手

に作り上げていました。 

また、スタンツの練習では真剣に、クリスマスソングで

はワイワイと、どの組も楽しそうに練習していました！ 

クリスマス会が楽しみです！ 

4 組 DL 

西山 武秀 

早いものでもう 12 月。12/17 に行われるクリスマス

会に向けて、クリスマスツリー工作、スタンツ練習、歌の

練習をしました。 

クリスマスツリーは割り箸で作った骨組みに毛糸をぐ

るぐると巻き付けるというもの。前回のいかだ工作で培

った経験を活かして、みんな上手く作ることができまし

た。毛糸特有の温かな雰囲気で、とても可愛いらしい

ツリーができました。 

続いて各組に別れてのスタンツ練習。それぞれ楽し

そうな笑い事が聞こえてきて、演技を考えることも盛り

上がっている様子。各組がどんなスタンツを見せてくれ

るのか、本番が楽しみです。 

最後にクリスマスソングの練習。大きな声で元気よく

歌えました。クリスマスっていいな、子供に元気をくれる

なと感じた瞬間でした。 

2 組 くま 

広江 直人 

くるくるあったかクリスマスツリーを製作しているときに

「毛糸の巻き方がわからない」と言ったら、同じ 2 組の

N くんが割り箸に毛糸の巻きつけかたを教えてくれまし

た。だから協力は大事だなと思いました。 



2023 年 12 月 17 日（日） 

【合同クリスマス会】 

カブ隊 企画担当副長 

渋谷 真紀子 

今年のクリスマス会は、ビーバースカウト 14 人、カブ

スカウト 15 人の合計 29 名でとても賑やかでした！ 

ビーバーとカブで混合の4チームを作り、自己紹介を

しましたが、緊張しているビーバースカウトに、カブスカウ

トが優しくリードしてあげている姿があり、頼もしく感じま

した。 

また、ビーバースカウトもカブスカウトと一緒に過ごす

ことで、少し難しいゲームにも楽しそうに参加する様子

がありました。短い時間ではありましたが、同じ 5 団の

仲間とクリスマス会を通して交流を持つことができて良

かったです。 

男子 29 名の元気なクリスマスソングが会場いっぱ

いに響いていました！ 

1 組 DL 

高橋 聖子 

とっても賑やかなクリスマス会でした。カブもビーバー

も、いつもとは違う環境にテンションが高かったのだと思

います。ゲームの内容も程よく難しいところが、盛り上が

る要素にもなってよかったと思います 。 

この時期に隊を越えて一緒に活動するのは、カブ上進

を控えるビーバーの親御さんたちにとって、我が子のこ

れからの想像ができる貴重な機会になるなと、改めて

思いました（私もそうでした）。 

ビーバーたちの、カブのお兄さんたちに積極的に話し

かけたり隙あらば膝に乗ろうとしたりする姿は、可愛らし

かったです。 



3 組 しか 

松本 航季 

クリスマス会で一番楽しかったことはプレゼント交換

でした。一番嬉しかった事はスタンツで優勝した事です。

ゲームと歌も楽しかったです。次回のクリスマス会が楽

しみです！ 

 

4 組 くま 

柳 怜汰 

今年のクリスマス会は、ビーバーと合同でしました。

まず自己紹介から始まり、あわてんぼうのサンタクロー

スを歌ったり、ロープ潜りなどのゲームをしました。 

1 番楽しみにしていたのは、スタンツです。何故かと

言うと、初めてのスタンツだったからです。残念ながら優

勝はできなかったけれど、最後までしっかりできて、よか

ったと思いました。その後、プレゼント交換などをし、終

わりの会をして終わりました。とても楽しかったです。

 
  



2023 年 12 月 10 日（日） 

【救急法訓練】 

オットセイ班 

河田 陽太郎 

今回は、救急法訓練をやりました。基本的な知識

や包帯法など盛りだくさんでした。そして今年は、プロの

消防士の方々に来ていただき、たくさんのことを教わり

ました。その中でも印象に残ったのは「心肺蘇生」です。

訓練用の AED も使って、リアル感が増しました。消防

署の人の体験談なども聞けて、楽しく学べました。 

トナカイ班 

草嶋 海斗 

今 回 の 活

動は別の団と

の 共 同 で 学

習していく会

でした。あまり

コミュニケーシ

ョンは取れな

かったけど、相

手のいいところを見つけることができました。活動の内

容は、多摩川消防署の人達にきてもらい、心臓マッサ

ージや AED の使用方法を教えてもらいました。人生

で活用できる場面は少ないかもしれないけれど、いざと

いう場面で使えるようにしっかり覚えておこうと思いまし

た。 

トナカイ班 

森 玲於奈 

今回の救急法では、経験はしていたのですが、一

年も経つと忘れていることが多かったです。普段日常

で AED を使う場面がない（というよりあっては欲しくな

い）ので、いざというときに使い方を忘れていると大変

なので、このような機会を通して、よく復習ができました。

包帯法は不器用ながらも知っていて損はないので、こ

れらも積極的に学びたいです。 



2023 年 12 月 17 日（日） 

【炊事訓練】 

オットセイ班 

佐藤 瑠仁 

今日は炊事訓練をしました。オットセイ班は、４人

しか来ませんでした。ですがとても美味しくできました。

パンは硬かったですが、もう一品はコンソメとその他の

野菜やソーセージや鶏肉が混ざりあってとても美味しか

ったです。欠点は、時間がかかり過ぎてしまったことです。

次回は、もっと時間を短縮して早く美味しくご飯を作り

たいです。 

カモメ班 

植田 春貴 

僕は今回初めて火番をしました。そしたら一回目で

火がつきました。火の勢いがとても強く、すごくはやく食

事を作ることができました。それでご飯を食べてみると、

火が通っていて美味しかったです。 

なぜ今回火番をしたかというと、進級科目のためや

らなければいけなかったからです。もちろんのことながら

成功しました。 

このことを次のキャンプにいかしたいです。 

  



 

◼ 団会議：12 月 23 日（土）19:30 @尾山台地区会館 

⚫ 各隊活動報告/予定共有 

 

⚫ セーフフロムハーム研修 

✓ 全指導者・RS 受講し、修了証を 1 月 20 日までに提出。 

 

⚫ 全団調査 

✓ 各隊長宛に送付依頼。 

✓ 納期別途案内あり。 

 

⚫ 継続登録審査の必要書類 

✓ 個別案内の納期までに提出。 

 

⚫ 団の年間スケジュール（案）提示 

✓ 各隊調整後、次回決定。 

 

⚫ 3 月 3 日：入団説明会 

✓ 抽選予約に各隊協力。 

 

◼ 育成会活動報告 

⚫ 12 月 7 日（木）：九品仏新春こどもまつり実行委員会出席 

 

⚫ 12 月 14 日（木）：育成会オンラインミーティング 

 

⚫ 12 月 17 日（日）：ビーバー＆カブ隊合同クリスマス会にてクッキー配布 

 

 

◼ 団会議：1 月 27 日（土）19:30- @尾山台地区会館 
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